

gemE: HV - HSG Bruchsal/Untergrombach 11:20

Samstag, 29. Oktober 2011

Erstmals kein Fortschritt

Martin Hofmann

In diesem letzten Spiel vor den Herbstferien enttäuschte unsere E-Jugend leider das erstmal wirklich. Nicht wegen der Niederlage, sondern weil erstmals kein Fortschritt bei der Entwicklung der Mannschaft feststellbar war. Obwohl diesmal der Start nicht verschlafen wurde, sondern man bis zum 3:3 gut mithalten konnte, arbeitete die Mannschaft in der Abwehr zu wenig; es gab nur wenige umkämpfte Bälle, die der HV gewinnen konnte.

In Halbzeit zwei wurde die Abwehrarbeit besser, auch besetzte Trainerin Merk die Abwehr stark, allerdings konnte man im Angriff nun nicht mehr viel ausrichten, und schoß minutenlang kein Tor mehr, rannte sich oft fest mit anschließendem Ballverlust. Nur 4 Kinder trafen für den HV; diese Quote steigert die E-Jugend hoffentlich in den kommenden Spielen wieder.

Es spielten: Till Bergmann (TW), Nico Geißler, Jonathan Groebel (TW), Pascal Günther, Marius Hoffmann (2), Ingmar Hofmann (4), Jonas Reinfant (1), Luisa Reinfant (4), Volker Koller, Katharina Michel, Till Schamun